

Guérande

Pause lecture pour 50 enfants gourmands d'histoires



Joëlle, bénévole de Mille-feuilles et Petit Lu et Mila ont partagé un temps de lecture.

Les bénévoles de l'association Mille-feuilles et Petit Lu s'étaient installés, samedi, sur la place Saint-Aubin car, comme le soulignent les responsables, « **entre carottes et poireaux, une histoire ça nourrit bien son bout d'chou ! Il s'agit de goûter au plaisir d'ouvrir des livres, écouter des histoires, chanter des comptines** ». C'est ainsi qu'une cinquantaine de jeunes enfants étaient accueillis sous un barnum avec de nombreux ou-

vrages mis à leur disposition. « **Cela permet aussi d'expliquer aux gens qu'il y a une médiathèque et puis ça lance aussi notre saison.** » En effet, du printemps à l'automne, les bénévoles se posent sur les pelouses du terrain de jeux de la Coulée verte pour proposer des temps de lectures individuelles, ou en groupe, aux enfants. « **C'est aussi le moment d'échanges privilégiés entre parents et bénévoles, sur la lecture jeunesse.** »

O.F. 9/4/17